

Bolivia: La derecha va por todo

Por: [Jaime Iturri Salmón](#)

Globalización, 15 de enero 2020

[Página 12](#)

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Política](#)

*El ex hombre fuerte del gobierno de **Evo Morales**, Carlos Romero, quien fuera ministro de gobierno, fue detenido por orden de la fiscalía en **Bolivia**. Sus captores fueron policías que irónicamente hasta el 10 de noviembre del año pasado estaban bajo sus órdenes.*

Anteriormente tuvo que ser evacuado de su domicilio en ambulancia tras varios días en que los grupos de paramilitares que rodeaban su domicilio no dejaron ingresar comida y cortaron el suministro de agua.

Romero fue trasladado desde la clínica de la Caja Petrolera en La Paz hasta los tribunales y sus abogados señalan que se vulneraron sus derechos.

La represión en Bolivia se incrementó a partir de que las organizaciones sociales anunciaron movilizaciones para que se acabe el gobierno “interino” de Jeanine Añez el 22 de enero y sea remplazada por la presidenta de la Corte Suprema.

La analista Alejandra Ortiz por ejemplo piensa que el gobierno prepara un baño de sangre dado de que estaría provocando aún más al masismo.

Ortiz señala que “las torpes declaraciones de Evo Morales de organizar milicias armadas le han dado el justificativo a Añez y Murillo frente a sus bases conservadoras de que hay que enfrentar de manera armada a los masistas”.

Morales aclaró que no se trataba de armamento no convencional sino palos y hondas pero en el imaginario de sus rivales ya la idea del regreso de los “salvajes” y de los “vándalos” volvió a posesionarse.

En los próximos días los dos tercios del masismo en congreso aprobarán la ley de garantías políticas y muy posiblemente negarán la posibilidad de que Añez prolongue su mandato. Lo que causará, con seguridad un conflicto de poderes. Bajo estas circunstancias seguramente el oficialismo buscará el cierre del Congreso acentuando aún más sus características antidemocráticas.

Como en tantas ocasiones el futuro de Bolivia se definirá en las calles y en las carreteras porque lo que queda claro es que la derecha va por todo y no está dispuesta a dejar de apretar el acelerador.

Jaime Iturri Salmón

La fuente original de este artículo es [Página 12](#)
Derechos de autor © [Jaime Iturri Salmón](#), [Página 12](#), 2020

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Jaime Iturri Salmón](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca